

ABSTRAK

Proses Proses Pengambilan Keputusan Oleh Kepala Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Tilatang Kamang Kabupten Agam

Oleh: Rahma Yulia

Penelitian ini dilatarbelakangi dari masalah yang menunjukkan bahwa proses pengambilan keputusan oleh Kepala Sekolah belum terlaksana dengan baik. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh data dan informasi mengenai Proses Pengambilan Keputusan oleh Kepala Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Tilatang Kamang pada aspek (1) Pengumpulan data dan informasi, (2) Identifikasi masalah, (3), Pengembangan Alternatif(4) Evaluasi Alternatif, dan (5) Implementasi Keputusan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah terdiri dari Kepala Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Tilatang Kamang Kabupaten Agam yang berjumlah 26 orang. Alat pengumpul data dalam penelitian ini adalah angket model skala Likert modifikasi lima alternatif jawaban yaitu Selalu (SL), Sering (S), Kadang-Kadang (KD), Jarang (JR), dan Tidak Pernah (TP). Validitas angket ditentukan dengan rumus tata jenjang Spearman. Angket valid dengan Rho hitung 0,931 dan Rho tabel 0,749 dengan taraf kepercayaan 99%. Reliabilitas ditentukan dengan rumus Alpha. Angket Reliabel dengan r hitung 0,889 dan r tabel 0,765 dengan taraf kepercayaan 99%. Teknik analisis data menggunakan rumus presentase tingkat capaian yaitu skor rata-rata dibagi skor ideal dikali seratus.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Proses Pengambilan Keputusan Oleh Kepala Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Tilatang Kamang Kabupaten Agam pada: (1) Pengumpulan Data dan Informasi berada pada kategori baik dengan tingkat capaian 89,04%, (2) Identifikasi Masalah berada pada kategori baik dengan tingkat capaian 84,19%, (3) Pengembangan Alternatif berada pada kategori baik dengan tingkat capaian 83,65%., (4) Evaluasi Alternatif berada pada kategori baik dengan tingkat capaian 87,92%, (5) Implementasi Keputusan berada pada kategori baik dengan tingkat capaian 85,87%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Proses Pengambilan Keputusan Oleh Kepala Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Tilatang Kamang Kabupaten Agam berada pada kategori baik dengan tingkat capaian 86,14%.